

## Estudiantes con mejor asistencia y convivencia de la Educación Municipal de Machalí visitan Sewell

En un merecido reconocimiento a su compromiso con la asistencia y la buena convivencia escolar, estudiantes de los establecimientos municipales de Machalí están viviendo una experiencia única: visitar Sewell, la ciudad minera declarada Patrimonio de la Humanidad. Gracias a una iniciativa conjunta del Departamento de Educación de Machalí, Codelco y Fundación Sewell, estos jóvenes talentosos

tienen la oportunidad de conocer de cerca la historia y el legado de este emblemático lugar.

Durante esta semana, los colegios Juan Tarchoire Moena, Gabriela Mistral, Artístico Bicentenario Santa Teresa y Bellevista de Coya han viajado hasta la cordillera de la región de O'Higgins para sumergirse en la magia de Sewell.

